
⽒名 越　萌 ⾷マネジメント学部 3回⽣

①   ⽬標の達成度

②   計画の達成度

③   取り組みを通じた⾃⼰成⻑

６．今回（今年度）の取り組みは、今後の学びや進路にどのように影響しますか。 4．本奨学⾦を受給したことで、以下の項⽬についてどのような影響を与えたか５段階で評価してください。（該当ナンバーに○）
また、併せて評価の理由も書いてください。　評価例︓【　１（達成できなかった）　←　　３（どちらともいえない）　　→　　５（達成できた） 】⼀番⼤きかった学びは、⼀⼈で構想して、⼀⼈で計画を⽴て、⼀⼈で実⾏するというところです。もちろん多くの⽅の⼿をお

借りしましたが、運営側が⼀⼈で⾏うという経験は初めてで、⼾惑いも多くありました。しかし、今回の取り組みでその壁を乗
り越えることが出来、今後活動する中での⾃分の⾃主性が⾼く持てるのではないかt感じています。

地元幼稚園とのコラボイベントを実施。SNSアカウントを制作し、活動の内容発信をした。これまでかかわってきた⽣産者と
電話やZOOMにてやり取りをして、計画実⾏にあたってのアドバイスをいただいた。

No.20 踏み出し ３．個⼈の成⻑の軌跡3-1．取り組みの過程でどのようなことがあったのか、グラフを作成してください.

テーマ︓⼈のこころと形に残す地域の聖地巡礼。　⽬標︓聖地巡礼感覚で地域の魅⼒的な資源や⼈に、映像を通して
触れてもらう事で、その地域に住む⼈には⾃分の地域の魅⼒を再認識してもらい、ほかの地域に住む⼈には、新たな発⾒
や地域で活躍する⼈の魅⼒を感じてもらいたいという⽬標を掲げ、活動します。

２．上述のテーマ・⽬標を実現するために実施した計画を具体的に記述してください。

今後、同じような企画をしたいと考えていますが、持続的な活動にしたいと考え、助成⾦をもらいながら続けるのではなく、企
画で活動費の採算がとれる⽅法を追求していきたいと考えています。

とにかく、何かできないかと、やみくもに情報収集を始めた時期でした。計画を⽴ててうまくいくか悩み、⼀歩⽬を踏み出せないということがこれまで多くありましたが、⼈の意⾒を聞いたり、セミナーに
参加するなど「まずは⾏動する」ことを意識しました。その過程で得られた情報は、2回⽬の活動実施に⼤きな影響を与えられたと感じています。

3-3．”今回（今年度）の取り組み”と“正課の学びや取り組み”は、どのような関連や影響（相互作⽤）がありましたか︖

１．出願時のテーマ・⽬標を具体的に記述してください。

５．今回（今年度）の取り組みについて、今後の活動展開と展望を記述してください。 3-2．グラフで書いた☆（個⼈がもっとも成⻑したと思うポイント）では、その過程で学んだこと、気づいたことについて具体的に書いてください。

⾷を軸にこの取り組みをしました。私⾃⾝⾷マネジメント学部で、⾷を通じた地域活性化をテーマとして研究をしています。この活動で同志の⼈脈が増え、⾃分⾃⾝の⾷や地域に関する学びを
深められたという点で、いい影響をもたらせたと感じています。

10．今年度の取り組みを通じて最も⾝についたと思う⼒について、具体的に記載してください。9の設問で回答した⼒でも、それ以外でも
　　　 構いません。

① 　⾝についた⼒

達成⼒

4

2

4

 ＜理由＞何かを⼀⼈で計画して、実⾏するということは初めての経験で不安も多くありました。そんな中でも、実績を残せたことは⾃⼰成⻑の結果だと感じています。

 ＜理由＞ほとんど当初の計画通りに⾏きませんでした。実施場所や実施期間を変更して当初の計画よりも内容の充実度にかけていたように感じます。しかし、どんな形でも計画を練りなおりて、
実⾏できたことは、今後の⾃分のやれる⾏動が⾒えてきたと感じています。

 ＜理由＞参加してもらった⼈に、⾷や地域の魅⼒を伝えることが出来たのではないかと感じています。このコロナ渦で、これまでの⽣活のように⾃由に⾏動できない⼈が⾃分含め多くいたと思いま
す。そんな⼈たちに、この企画を通して、⾝近なことから地域について考えるきっかけを与えられたと感じています。

７．今回（今年度）の活動が周囲に与えた影響（社会・周囲）への貢献・還元の点で記述してください。
【地域資源の消失を防ぐ】
　⽣産者の⾼齢化、後継者不⾜や需要の減少といった課題により、これまで培ってきた地域の資源が失われつつあります。
私の活動でそれらを守り、より持続的なものへと変えるプラットフォームつくりができたと考えております。
【地域活性化】
　過疎化が進む地域を活性化させます。地元住⺠による地域資源の再認識や新たな地域の魅⼒発⾒により、街に活気
が⽣まれたと感じています。
【新型コロナウイルスで影響を受けた⽣産者を応援】
　新型コロナウイルスより、供給余剰が起きています。それらの商品をより多くの⼈に認知してもらったことで、リピーターも出て
きました。

⼀⼈で達成することの難しさを感じるとともに、それを乗り越えた時の達成感を⼤きく感じました。この時の感情を忘れず、今後も様々さ事に挑戦したい考えています。

③　なぜその⼒を⾝につけることが出来たのか、成⻑を⼿助け・促進させた要因を記載してください

中間報告会での同じ悩みを持つ⼈との交流がモチベーションを⼤きく上げてくれました。また、いろんな⼈と積極的にコミュニケーションをとるなど、まずは何いかしら⾏動することで、⾝についたと感じ
ています。

②　①で記述した⼒について具体的に説明してください


